

Sehr positive Entwicklung

ITEGIA Consulting blickt auf ein sehr erfolgreiches Geschäftsjahr 2009 zurück

München, März 2010 - Die ITEGIA GmbH kann entgegen des allgemeinen Wirtschaftstrends auf ein sehr erfolgreiches Geschäftsjahr 2009 zurückblicken. Das abgelaufene Jahr war mit einem deutlichen zweistelligen Umsatzplus das beste Jahr in der noch kurzen Firmengeschichte. Das Beratungsunternehmen bietet Expertise im Bereich Software-Entwicklung und IT-Architekturen, vorwiegend für sicherheitsrelevante Software-Systeme und eCommerce-Anwendungen.

„Insbesondere in wirtschaftlich schwierigen Rahmenbedingungen schätzen Firmen verlässliche Qualität und einen hohen Nutzen externer Dienstleistung“, so Peter Schrey, Geschäftsführer der ITEGIA GmbH, „Wir freuen uns über das von unseren Kunden entgegengebrachte Vertrauen und sehen uns in unserer Strategie bestätigt, als kompetenter Partner an der Seite unserer Auftraggeber bei der zielgerichteten Umsetzung ihrer Softwareentwicklungs-Themen zu unterstützen.“

Der Ausblick für 2010 ist sehr positiv. Neben dem reinen Beratungsgeschäft bietet die ITEGIA GmbH seit November letzten Jahres als Kompetenzpartner innovative Lösungen im Bereich Security. Dank eines rein softwarebasierten biometrischen Verfahrens wird erstmalig der Einsatz biometrischer Authentifizierung im Internet-Bereich möglich. Ein Verfahren, was nicht nur höhere Sicherheit für Internet-Applikationen bietet, sondern sich auch hervorragend zur Betrugs-Verhinderung (Fraud-Prevention) eignet – einem wichtigen Thema für alle Paid-Content- und Zahlungsdienstleister im Internet. Die Lösung bietet Unternehmen neben den nie dagewesenen Möglichkeiten zur biometrischen Absicherung zudem interessante Einsparpotentiale.

Auch in 2010 wird der Kunde im Mittelpunkt der ITEGIA stehen. Hierzu werden die innovativen Dienstleistungen von ITEGIA Consulting weiter ausgebaut. IT-Entscheider und Projektmanager profitieren davon, wenn sie Klarheit über die Robustheit und Zukunftsfähigkeit ihrer Software-Systeme benötigen oder sicherstellen möchten, dass ihre Projekte in-time, in-budget und in guter Qualität abgeschlossen werden.

Über die ITEGIA GmbH

Die ITEGIA GmbH (<http://www.itegia.de>) ist ein unabhängiges Unternehmen für IT-Consulting mit Sitz in München. Kernkompetenzen sind: Software-Entwicklung und Entwicklungsberatung mit Schwerpunkt Methodik und Management, IT-Beratung und Evaluierung von IT-Strategien und IT-Architekturen sowie die Integrationsthemen. Der kompetente, sowie lösungsorientierte Arbeitsstil machen ITEGIA zum gefragten Partner für Auftraggeber aus unterschiedlichsten Branchen. Dazu zählen Großunternehmen, innovative Mittelständler und Institutionen des öffentlichen Sektors.

Abdruck ist frei, wir freuen uns über die Zusendung eines Belegexemplars.

Weitere Informationen und Kontakt

ITEGIA GmbH

Ansprechpartner: Peter Schrey

Leopoldstraße 244
D-80807 München

Tel: +49 (0)89 2080 39 38 -0

Fax: +49 (0)89 2080 39 38 -9

Email: presse@itegia.de

Web: <http://www.itegia.de>